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Protokoll zur 6. Sitzung  des Ortsbeirats Dahlwitz – Hoppegarten am 06.10.2011 

Beginn: 18.00 Uhr                                                     Ende: 18.50 Uhr 

Teilnehmer:     Frau U. Thiemann 

                         Herr H.-St. Radach                         

                           Herr  A. Eißrig                           

                           Herr  B. Zimmermann                                                   

                           Herr  P. Bekendorf 

                           Herr  M.Rölke 

 

  

entschuldigt:     -    

                            

Gäste : Hr. Nachtmann, Hr. Quaiser 

  

1.Begrüßung und ordnungsgemäße Ladung wurde festgestellt 

     

2. Bestätigung der Tagesordnung mit Erweiterung Förderanträge  

 

            einstimmig angenommen 

 

2.1 Feststellung von Ausschließungsgründen:   

 

           keine               

 

3. Bestätigung der Kenntnisnahme der Niederschrift über den öffentl. Teil der Sitzung vom 

24.08.2011;  

                       das Protokoll wurde zur Kenntnis genommen. 

 

4. Anfragen der Einwohner 

                   

Hr. Quiser  – Problematik Flächennutzungsplan und Teilbebauung seines Grundstücks 

- im September fand ein Gespräch mit Landrat und Verwaltung statt, 

- durch den Ladrat wurde vorgeschlagen, das Grundstück als Cirkus – 

Sondergebiet zu erklären 

- Verwaltung und Bauamt des Landkreises versuchen noch immer Herrn Quiser 

Steine in den Weg zu legen. Er bittet alle Gemeindevertreter um 

Unterstützung bezüglich Umwidmung im Flächennutzungsplan 

Hr. Eißrig – am 14.11.2011 findet eine Sondersitzung bezüglich Flächennutzungsplan statt  

                    und dort werden wir uns dafür einsetzen  

Hr. Zimmermann 

                    Die Verwaltung hat bereits einen Prüfauftrag von der GV erhalten, mal sehen was   

                     Rauskommt! 

Hr. Quiser – Die Lindenallee ist wieder offen, bleibt hoffentlich das Parkverbot in der   

                     Rennbahnallee bestehen? Anfrage an Verwaltung!   

Hr. Nachtmann  

                  - vor der Zufahrt zum Reiterhof Lyck in Waldesruh verlief früher ein Weg   

                    zwischen Berlin und Brandenburg. Dieser wurde von Berliner Anwohnern mit   

                    Grünabfällen versperrt. Ist dieser Streifen als Weg gewidmet? 

                    (Bitte prüfen durch Verwaltung)  
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5.Mitteilungen des Ortsvorstehers 

Hr. Radach – Bericht vom Treffen mit unserer Iffezheimer Partnergemeinde 

                      (Ergänzung durch Hr. Eißrig)    

                   - Bericht von der Veranstaltung 80 Jahre Waldesruh    

Hr. Rölke    - Bericht von der Begehung der Idea Trainierbahn mit Hr. v. Schubert 

                      (Protokoll wird seitens der Verwaltung gefertigt)                    

                    - Graditzer Hof teilweise toll saniert unter Berücksichtigung des   

                      Denkmalschutzes 

                    - Hr. v. Schubert hat kein Problem mit Betreten der Trainierbahn unter  

                      Beachtung des Reitsportes 

                     - Hunde an Leine, bei Reitbetrieb still stehen bleiben 

                    - keinerlei versicherungstechn. Haftungen durch den Eigentümer 

                    - ca. 8 ha bis zur Lindenallee sind nicht im Eigentum von Herrn v. Schubert, wer  

                       ist der Eigentümer? (Anfrage Verwaltung) 

 

6. Anfragen der Ortsbeiratsmitglieder 

Hr. Bekendorf 

                    - Veranstaltungen mit Iffzer sehr gut, doch Deutsch / Deutsche Vergangenheit   

                       sollten nicht vergessen werden, Besuch Grenze, Stasigefängnisse 

                    - auf dem Kindergartengelände ist eine alte defekte Schaukel ungenutzt, das   

                      Gerät muss doch reparabel sein? (Anfrage Verwaltung) 

                    - In der Heinrich Heine Promenade und Köpenicker Allee wachsen Äste von  

                      Bäumen in die Nähe von Straßenlaternen. Bei Wind peitschen diese an die   

                      Leuchten (Verwaltung bitte abstellen lassen) 

                    - vor dem Grundstück Köpenicker Allee 109 parken immer wieder Auto´s auf der  

                      Grünfläche (Ordnungsamt bitte tätig werden) 

                    - Bereich der Eisenbahnbrücke am Bahnhof Hoppegarten sieht schlimm aus. Die   

                      Deutsche Bahn sollte zur Reinigung aufgefordert werden. Der zugemauerte     

                      Treppenaufgang könnte mit einem Wandbild (Sprayer) mit einem Motiv   

                      Rennbahn verschönert werden. (Verwaltung bitte prüfen, DB anschreiben) 

                     - in Waldesruh wurde die letzte Pro nicht verteilt, auch in den Bäckern gab es   

                       kein Exemplar 

 Hr. Eißrig    - am 02. und 03.12.2011 findet der diesjährige Weihnachtsmarkt am Haus der  

                       Generationen statt, gemeinsam mit Schulförderverein. Jeder ist herzlich  

                       eingeladen. 

                     - an den eingezäunten Containern an der Birkensteiner Brücke wird immer   

                       wieder Müll abgeladen. Wann erfolgt endlich die Entsorgung? (Verwaltung) 

                     - Gab es Informationen seitens der Verwaltung bezüglich Glascontainer in   

                       Birkenstein? (Verwaltung) 

Frau Thiemann 

                  -  hat gehört, das jetzt eine Berliner Kita unser altes Kitagebäude für ein halbes   

                     Jahr mietet und als Kita nutzt?  

Hr. Zimmermann 

                  - der Bürgermeister hat diesbezüglich in der Runde der Fraktionsvorsitzenden   

                     darüber informiert. 

Hr. Radach – Laut Zusage des Bürgermeisters soll noch im Oktober 2011 eine   

                      Zusammenkunft mit dem Wasser- und Bodenverband stattfinden bezüglich   

                      Kompromissfindung im Erpetal. Ein Termin ist aber noch nicht bekannt.  

Frau Thiemann 

                    - G. Kroner wurde in Potsdam mit dem Umweltpreis ausgezeichnet. Aus der   

                      Gemeinde war keiner dabei zur Gratulation 
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7. Förderanträge  

Hr. Radach  - Information zum Stand der finanziellen Mittel 

                      Haushaltsstelle Heimatfeste 

                       1.500,- € sind noch vorhanden, daher ist eine Jahresabschlussveranstaltung in   

                       diesem Jahr nicht möglich. 

                    - durch die Verwaltung wurde informiert, dass eine Kürzung um 3% durch die   

                       GV beim Haushaltsbeschluss 2011 festgelegt wurde. (180,-€) 

                        Dies kann durch Minderbedarf zur Veranstaltung 80 Jahre Waldesruh   

                        abgesichert werden. Somit können folgende Ausgaben noch getätigt werden: 

                         Weihnachtsmarkt                                                  750,-€ 

                         3 Seniorenweihnachtsfeiern a 250,-€                    750,-€ 

                       --------------------------------------------------------------------------------------------- 

                                   Summe                                                       1.500,-€ 

                       Haushaltsstelle Präsente  

                       Aus dieser Haushaltsstelle wurden 6 neue Rösser erworben (3x 2011, 3 x 2012) 

                       Kosten ca. 350,-€         

 

7.1.Förderantrag Volksfeste Hoppegarten bezüglich Förderung Weihnachtsmarkt 

                     (Hr. Eißrig nahm nicht an der Diskussion und Abstimmung teil) 

  

Hr. Radach  - der Förderantrag beinhaltet eine Förderung von 750,-€. Der Antrag lag vor. 

                    - Der Weihnachtsmarkt ist kein Kommerz, sondern eine Gemeinschaftsaktion der   

                      Vereine      

 

Beschluss:  5 x ja, einstimmig beschlossen 

 

 

 

 

 

 

 

18.50  Uhr Ende des öffentlichen Teils 

 

 

   08.10.2011                                                       

 ............................                                        .                  ................................... 

Datum                        H.-St. Radach          

 Ortsvorsteher  


